

15.01

Bundesrat Markus Leinfellner (FPÖ, Steiermark): Herr Präsident! Geschätzte Mitglieder der Bundesregierung! Hohes Haus! Liebe Österreicher! Ja, Kollege Himmer, das, was du vorgelesen hast, das ist ja korrekt, aus dem Jahr 1997/1998. Und ich sage, nach 25 Jahren zählt bereits jedes Fahrzeug als Rarität und hat Altertumswert. Und ja, ich kann dir auch sagen, im Jahr 2001 hat sich das Ganze aber bereits geändert. Ich sage, zum damaligen Zeitpunkt, 1997/1998, wäre das wirklich noch eine Möglichkeit gewesen, da als fünftes Rad am Wagen auch einzusteigen. Bereits 2001 ist das Ganze revidiert worden, denn bereits seit 2001, wenn wir da in die Geschichte zurückgehen, ist die Freiheitliche Partei gegen einen Beitritt zur Nato. – Vielen Dank. *(Beifall bei der FPÖ.)*

15.02

Vizepräsident Günther Novak: Bitte, Herr Kollege Bader, eine **Berichtigung**.